In der Gemeinderatssitzung vom 2. Oktober 2018 bestanden einstimmig keine Einwendungen gegen die Bauanträge von K. S. (Anbau einer Terrassenüberdachung in Barbing), F. G. (Ersatzneubau eines Einfamilienhauses mit Carport in Sarching), T. und M. L. (Neubau eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage in Illkofen). Der Gemeinderat stimmte dem Antrag auf isolierte Befreiung von P. L. zur Errichtung eines Gartenhauses in Barbing einstimmig zu.

Der Gemeinderat nahm die 14. Fortschreibungen des Regionalplanes Regensburg einstimmig zur Kenntnis. Die Gemeinde Barbing wird als Grundzentrum im Verdichtungsraum des Regionalzentrums Regensburg dargestellt. Hierzu gibt es keine Einwände. Hinsichtlich der 13. Änderung des Regionalplanes Regensburg "Gewinnung und Sicherung von Bodenschätzen" begrüßte der Gemeinderat die Streichung der Vorbehaltsfläche westlich von Eltheim KS 24, an den Ausführungen zu den restlichen Flächen aus dem Jahr 2017 wird festgehalten, insbesondere werden aus Sicht der Gemeinde Barbing die Auswirkungen auf die angespannte Grundwassersituation nicht ausreichend berücksichtigt.

Ferner informierte der erste Bürgermeister über die Straßenbaumaßnahmen Frühlingstraße, Ausbau St2145, Sanierung R 23 und die Brücke in der Mintrachinger Straße.